

Bericht von der Mitgliederversammlung des Kinderschutzbundes Bad Waldsee am 27.4.2016 (Jahreshauptversammlung)

Seit nun 35 Jahren ist der deutsche Kinderschutzbund Ortsverband Bad Waldsee ein fester Bestandteil der gemeinnützigen Arbeit in unserer Stadt. In der am 27. April abgehaltenen ordentlichen Jahreshauptversammlung konnte die Vorsitzende Katharina Wester auf ein erfolgreiches Jahr 2015 mit einer durchaus positiven Bilanz zurückblicken.

Auf die Unterstützung langjähriger und erfahrener Mitglieder kann der Kinderschutzbund immer bauen. So wurde Kirsten Freundlich für Ihre 15-jährige und Lisa Nippe-Augustin für Ihre 10-jährige Vereinszugehörigkeit und ihre aktive Mitarbeit geehrt.

ERWEITERTES ANGEBOT FÜR KINDER

Der Rückblick wurde gemeinsam vom Vorstand Katharina Wester, Michaela Fischer-Störk und Gisela Riedesser präsentiert. Zu den seit Jahren bestehenden Aktionen wie der Fasnetsdisco im Peterskeller und der großen Spielwiese am Altstadt- und Seenachtsfest, konnten viele neue Aktionen für Kinder durchgeführt werden:

- Am Verkaufsoffenen Sonntag im Mai konnte die neue Holzhütte eingeweiht werden (gebaut von den Schülern der Eugen-Bolz Schule, gesponsert von der Bildungsstiftung Bad Waldsee und Jehle-Holzbau)
- Waldprojekt-Woche mit Naturpädagoge Rainer Schall in den Sommerferien
- Kürbisschnitzen auf dem Hof Spieler in Ampfelbronn mit der VIELE- Gruppe (Kinder mit Migrationshintergrund, die jeden Mittwoch in der Gruppe an der Döchtbühl Schule Deutsch lernen)
- Nikolaus an der Weihnachtshütte auf dem Weihnachtsmarkt im Schloss
- Aktion Weihnachtsbaum-Schmücken der Eschle Gruppe in der Hofgartenklinik

FINANZEN

Aus dem Bericht der Schatzmeisterin Gabi Lorinser ging hervor, dass der Kinderschutzbund wieder eine gesunde Basis hat auf die aufgebaut werden kann. Die Haupteinnahmequellen des Vereins sind Spenden, Zuschüsse und Mitgliederbeiträge sowie Einnahmen aus Aktionen beim Seenachtsfest und Weihnachtsmarkt. Die Kassenprüferinnen Barbara Jänecke und Astrid Maier bestätigten den Bericht und haben der Schatzmeisterin eine korrekte Kassenführung bescheinigt.

NEUWAHLEN

Katharina Wester gab aus privaten Gründen den Vorsitz ab bleibt dem Verein aber als aktives Mitglied bestehen.

Ihr Nachfolger ist Wolfram Ritter der einstimmig zum ersten Vorsitzenden gewählt wurde und so den vollen Rückhalt der Mitglieder hat.

Ebenfalls zur Wahl standen die Positionen der/des zweiten Vorsitzenden und der/des Schriftführers.

Beide Positionen konnten leider nicht besetzt werden, da sich keiner zur Wahl stellen ließ.

Die bisherige zweite Vorsitzende Michaela Fischer-Störk bleibt solange im Amt bis sich ein Nachfolger findet.

Die Nachfolge des Schriftführers ist schon seit über einem Jahr vakant und dringlich zu besetzen.

AUSBLICK

Mit einer guten Bilanz kann der Kinderschutzbund zuversichtlich in das neue Jahr gehen.

Im Fokus wird weiterhin der Ausbau der Aktionen liegen, um den Kindern ein breites Angebot zu bieten sich zu entfalten. Nur durch diese Weiterentwicklung und zeitgemäße Angebotserweiterung, kann das Bestehen des Kinderschutzbundes gesichert werden.

Die ehrenamtliche Arbeit der aktiven Mitglieder und Mitarbeiter sowie vieler freiwilliger Helfer ist die Basis für unsere Tätigkeit, die auch in der aktuellen Lage besondere Unterstützung benötigt, die wir als Kindeschutzbund durchführen. Wir freuen uns weiterhin über jede helfende Hand.

Aktuelle Informationen können auch jederzeit unserer Internetseite entnommen werden http://dksbbadwaldsee.wix.com/ksb-bw